

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari penilaian skripsi ini, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Dalam menyampaikan ajaran yang dibawanya, Yesus Kristus menempuh beberapa cara, yaitu menyembuhkan orang-orang yang buta, bisu, lumpuh, kusta dan orang-orang yang kerasukan setan. Ia memperlihatkan mukjizatnya sebagai usaha menjadikan Bani Israel beriman kepada Allah. Mukjizat itu antara lain, Ia mampu menghidupkan orang mati, memberi makan ribuan orang, dan menjadikan seekor burung. Yang kesemuanya dengan izin Allah. Selain itu Yesus juga mengangkat beberapa murid yang setia dalam dakwahnya dan disebut Hawariyin. Dan cara yang paling banyak dipergunakan Yesus adalah dengan memberikan ceramah, yaitu menyampaikan secara langsung ajaran-ajarannya kepada Bani Israel di berbagai tempat. Dan cara yang terakhir, Yesus langsung membimbing mereka dengan memberikan contoh atau perwujudan secara langsung.
2. Yesus mengajarkan Injil kepada Bani Israel tanpa menghapus hukum Taurat Musa, tetapi menggenapinya. Artinya ada bagian-bagian yang diperlunak dan ada yang dibiarkan saja. Ajaran-ajaran tersebut antara lain tentang ketuhanan, kerajaan Allah, doa, hari penghakiman dan tentang manusia.

Ajaran tentang manusia ini paling banyak diperhatikan. Ada dua hal dalam hal ini, yaitu yang termasuk ibadah (sedekah, puasa, khitan dan babtis) dan etika (jangan membunuh, jangan berzinah, jangan bersumpah palsu, dan seterusnya).

3. Dalam menyampaikan ajaran-ajarannya, tidak banyak waktu yang dibutuhkan oleh Yesus, Injil Sinoptic (Matius, Markus dan Lukas) mencatatnya satu tahun, yaitu satu kali Paskah. Sedang Injil Yahya mencatatnya tiga tahun. Missinya diawali ketika Yesus dibaptis oleh Yahya Pembaptis (umur 30 tahun) dan ketika disalib berumur 33 tahun. Sedangkan dari penemuan Dead Sea Schrools , Yesus dan muridnya diperkenankan hidup hingga tahun 65 – 75 M. Jadi waktu yang dibutuhkan Yesus untuk berda'wah adalah 71 –79 tahun.

## DAFTAR RALAT

Halaman	Tertulis	Seharusnya
17	Lautas apa yang dikemukakan ?	Lantas apa yang ditemukan ?
25	Para alim ulama Yahudi hadapkan Almasih dihadapan Pilatus	Para alim ulama Yahudi menghadap Almasih Kepada Pilatus
28	Almasih bertemu dengan muridnya, Maryam Magdalena	Almasih bertemu dengan muridnya, Mariam Magdalena
41	Synoptic Gospels (Injil Matius, Injil Markus, Injil Lukas) .....	Synoptic Gospels, yaitu Injil yang sumbernya sama ( Injil Matius, Injil Markus, Injil Lukas)
46	Harun Hadiwiyono, Iman Kristen, BPK Gunung Mulia, Jakarta,1994, h 73	Harun Hadiwijono, Iman Kristen,BPK Gunung Mulia, Jakarta, 1994, h 73.